

L'association des Le Penven-Penven cherche un second souffle

L'Association Le Penven-Penven a tenu sa 12^e assemblée générale dimanche, en présence de ses adhérents des différents départements bretons. Le président a résumé la vie de l'association pour l'année écoulée. Celle-ci a été marquée essentiellement par les travaux effectués par deux membres, Jean-Yves et Brigitte Le Roy et d'Yves et Anne Le Penven.

Les premiers ont travaillé sur la vie d'un marin perrosien, Guillaume-Marie Le Pen, retraçant notamment les événements de sa vie professionnelle dès l'âge de 14 ans, ce qui représente un plus par rapport aux travaux classiques de généalogie qui passent sous silence la petite histoire de chacun.

L'association s'efforce de rester attractive, cependant, comme bien d'autres associations, elle perd progressivement des adhérents. De ce fait, l'association mène une réflexion



Les Le Penven-Penven, réunis dimanche en assemblée générale, veulent dynamiser leur association.

pour accueillir plus largement des adhérents plus motivés, au-delà du thème majeur Le Penven-Penven.

Contact : d.lepenven@orange.fr ou sur le site www.lepenven-penven.fr.